

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Dalam proses perancangan Desain User Interface Aplikasi Mobile BRM (Bandung Rental Motor) untuk Meningkatkan Pemasaran sudah melalui proses yang dilalui secara berurutan. Diawali dengan pembuatan ide perancangan, *userflow*, *wireframe*, *prototype*, *testing* hingga pemakaian pada media yang digunakan. Dalam penelitian ini, untuk mengetahui keinginan dan kebiasaan dari target *audience* sangatlah penting sehingga desain *user interface* yang dibuat sesuai dengan keinginan pengguna. Menentukan ide dasar perancangan merupakan tahapan terpenting dalam perancangan ini, karena digunakan sebagai referensi yang dapat berpengaruh kepada keberhasilan dari hasil desain aplikasi *mobile* BRM. Dari ide dasar perancangan tersebut, desain *user interface* aplikasi *mobile* BRM dibuat sesuai dengan kebutuhan pengguna menggunakan gaya desain sederhana namun dapat mudah dimengerti oleh pengguna.

Dalam melakukan *testing* menggunakan metode *design thinking* dengan 5 orang menjadi responden. Adapun pertanyaan yang diajukan kepada pengguna mengenai hasil desain tampilan dan kemudahan dalam menggunakan aplikasi. Dari hasil *testing* tersebut 3 dari 5 orang menjawab sangat setuju dan 2 orang lainnya menjawab setuju dengan tampilan desain aplikasi. Untuk tingkat kemudahan dan kebutuhan dari aplikasi 3 dari 5 orang menjawab sangat setuju dan sisa orang lainnya menjawab setuju.

Berdasarkan hasil dari perancangan, dapat diketahui bahwa Desain *User Interface* Aplikasi *Mobile* BRM (Bandung Rental Motor) dapat menjadi solusi dari permasalahan yang ada pada penelitian ini. Dengan menerapkan desain

user interface yang telah dibuat dan dapat dikembangkan ke dalam aplikasi yang terhubung dengan jaringan internet.

6.2 Saran

Pada perancangan Desain *User Interface* Aplikasi *Mobile* BRM (Bandung Rental Motor) ini masih memiliki kekurangan dalam penggunaan kata-kata, karena memiliki keterbatasan dalam informasi yang dikumpulkan dalam penelitian ini. Sehingga dapat disempurnakan dan dikembangkan di penelitian selanjutnya.

Adapun perancangan ini dapat menjadi acuan ataupun sumber data penulis lain dalam melakukan penelitian mengenai desain *user interface* aplikasi. Sehingga dari perancangan penelitian ini dapat mengembangkan kembali isi informasi menu unggulan dari rental motor BRM, dan diharapkan desain *user interface* ini dapat dikembangkan menjadi aplikasi asli yang tersedia di platform *playstore* maupun *Appstore*.